



UN THEME QUI A ENCHANTE LES PARTICIPANTS

Les bénévoles ont une nouvelle fois montré leur dévouement envers l'EHPAD en proposant aux résidents, familles et personnel une fête originale.



Sous leur calot d'hôtesse de l'air et leur mine réjouissante, les bénévoles ont organisé des animations autour du thème : le voyage en avion. Au programme, ils avaient préparé un sketch avec des membres du personnel et une résidente.

Un espace photo était de nouveau proposé pour les participants qui s'en sont donnés à cœur joie.



Geoffrey, notre pâtissier, nous avait encore confectionné des pâtisseries qui ont fait fureur.

Cette fête fut également l'occasion de dévoiler le projet tenu secret depuis plusieurs mois : les caméras cachées des résidents qui se sont amusés à piéger le personnel, les familles et les bénévoles pendant plusieurs mois.

Mr C. Gilbert, par exemple, avait piégé Martine, notre bénévole, en lui demandant de ramasser son papier tombé par terre, alors qu'une fausse araignée était cachée dessous.



Mme L. Jacqueline avait quant à elle réussi à piéger Audrey, aide-soignante, en proposant un remake de la rubrique « il en pense quoi votre frère ? » de l'émission de Cyril Hanouna « Touche pas à mon poste ».

